



学校だより

令和5年4月7日
横浜市立茅ヶ崎東小学校
校長 宮本 仁志
都筑区茅ヶ崎東2-11-1
Tel 943-0802・0803

令和5年度がスタートします

学校長 宮本 仁志

今年は、例年よりも早くから桜が咲き、すでに桜の花びらもかなり舞ってしまっていますが、校庭にはほかにも色とりどりの花が咲いています。

4月1日付けで、港北区下田小学校から茅ヶ崎東小学校の校長として着任いたしました宮本仁志です。どうぞよろしく願いいたします。

本日、新1年生が入学しました。転入生も迎え、令和5年度の茅ヶ崎東小学校の教育活動が始まります。

まず、新1年生の保護者の皆様、お子様の入学おめでとうございます。学校生活の出発にあたり、お子様の健やかな成長に大きな期待を抱いておられることと思います。子どもたちにとっても、初めての学校生活、不安と緊張の中にも喜びで胸がふくらんでいることでしょう。早く学校生活に慣れ、毎日の学校生活が喜びと楽しさにあふれたものであってほしいと願っています。

また、進級した子どもたちの保護者の皆様、おめでとうございます。この新学期を期待感と希望をもって迎えたことと思います。私たち教職員一同、それぞれの子どもたちの思いに寄り添い、期待の応えるべき、全力を傾ける所存であります。

マスクの着脱も含め、現在新型コロナウイルス感染症拡大防止のための対応も変化してきています。学校では、室内の換気などの感染症対策は引き続き行っています。また、横浜市教育委員会から示されているガイドラインに則り、子どもたちの状況を見ながら、徐々に学校での生活様式を変更していきたいと考えています。その都度、お知らせしていきます。ご家庭におかれましても、お子様の日頃の健康観察や欠席時の学校への連絡などよろしくお願いいたします。

本校では、PTA委員、ボランティア、登下校見守り等々、多くの保護者・地域の方々に多大なるサポートをしていただいています。大変ありがたいことです。改めて感謝申し上げますとともに、引き続きご支援の程をお願い申し上げます。また、各ご家庭におかれましても、お子さんが安心してプラス思考で毎日登校できるように、見守ってあげてください。そして、学校と家庭が密に連絡をとりあって、ともにお子さんの心の成長を支援していきたいと思っております。

子どもたちが安心して学び、生活できるように教職員一同、力を合わせてまいります。今年度も本校の教育活動にご理解、ご協力くださいますようお願いいたします。